Sección: Vpe: \$581.815 Tirada: 0 Frecuencia: MENSUAL 0 Vpe pág: \$722.925 Difusión:

Ocupación: 80,48% Vpe portada \$722.925

ACTUAL IDAD



Pamela Schwerter, Gerente General de Grupo Ahona.

ogística especializada y gestión de residuos en salud es la oferta diferenciadora de Grupo Ahona al ecosistema de salud en Chile. Así lo explica su Gerente General, Pamela Schwerter, quien señala que "somos un proveedor con un enfoque customizado, es decir, 'a la medida' de las empresas del sector salud que requieran hacer llegar sus productos en tiempo y forma al punto final, sea este una oficina de una clínica o el subterráneo de un hospital". "Atendemos necesidades específicas y urgentes de nuestros clientes. Somos el único operador logístico que ofrece despachos 24/7, de lunes a domingo, con cobertura nacional, contemplando tiempos de 3 horas en Santiago y 17 horas en regiones", destaca la ejecutiva. El servicio de logística especializada en salud se realiza bajo estrictas condiciones

en logística y gestión de residuos en salud Grupo Ahona es una empresa especializada en logística y gestión de residuos en salud, que realiza un aporte vital al ecosistema de salud en su conjunto.

Grupo Ahona a la vanguardia

de seguridad y de resguardo de temperatura, ya que un traspié en esta cadena puede implicar que no se cuente con dispositivos médicos o medicamentos imprescindibles para cirugías o procedimientos de urgencia. Pamela Schwerter asevera que la logística en salud permite planificar, ejecutar y monitorear la movilización de recursos esenciales con rapidez y precisión, considerando su almacenamiento, transporte y distribución. "Contar con una logística eficiente en este ámbito no sólo genera beneficios, sino que también tiene un significativo impacto social: permite brindar salud de calidad y segura a la población, contribuyendo a reducir las tasas mortalidad

Gestión de residuos en salud

Los residuos sanitarios generados en Chile requieren de un tratamiento especial por su peligrosidad e impacto en la salud de la población, de ahí la relevancia de gestionarlos adecuadamente y adoptar prácticas sostenibles por parte de la industria de la salud. Según Pamela Schwerter, "la gestión de re-

y morbilidad, entre otros efectos", añade.

siduos en salud debe ser abordada en todo el ciclo de vida de dispositivos médicos, medicamentos y productos sanitarios, en el marco de la creciente preocupación por el impacto ambiental y la salud pública, sobre todo tras la puesta en marcha de la Ley REP, en septiembre de 2023", destaca. "La implementación de la Ley REP ha marcado un antes y un después en este aspecto, obligando a las instituciones de salud a adaptar sus procedimientos internos para cumplir con los estándares de segregación y almacenamiento temporal de residuos en la categoría envases y embalajes", añade la Gerente General de Grupo Ahona. Pamela Schwerter enfatiza que "se hace relevante la necesidad de que las empresas del sector salud no solo cumplan con las normativas vigentes, sino que también adopten una visión proactiva hacia la sostenibilidad. Si bien la valorización y reciclaje de residuos contribuyen a la conservación del medio ambiente, también pueden generar oportunidades económicas y reducir la dependencia de recursos naturales".